

Organización por la Paz Mundial incorpora a Cuba a su membresía



La Habana, 27 ene (RHC) Abid Ali Abid, presidente de la Organización por la Paz Mundial (OWP) anunció este 27 de enero en La Habana la incorporación de Cuba como el miembro número 34 de esa entidad, creada en Dinamarca en 2005.

El representante de la agrupación dedicada a trabajar a favor de principios como la igualdad, la armonía, la justicia y los derechos humanos, dijo a la agencia Prensa Latina (PL) que la mayor isla de Las Antillas es una inspiración para muchos en el mundo y tiene valores que son compartidos por la OWP.

Sobre la labor de su organización, precisó que realiza acciones y programas como conferencias, festivales en diferentes países y proyectos destinados a despertar la preocupación en torno a peligros que amenazan la paz mundial.

Expresó que critica y considera inaceptables las sanciones de todo tipo impuestas contra cualquier país, incluidas las que afectan a Cuba, en alusión al bloqueo económico, comercial y financiero que Estados Unidos le mantiene desde hace más de 50 años.

Por su parte, Silvio Platero, presidente del Movimiento Cubano por la Paz resaltó su identificación con la causa justa promovida por la agrupación con sede en Europa y se refirió a la experiencia acumulada en la materia por la nación antillana, como miembro del Secretariado del Consejo Mundial por la Paz.

“Nuestro compromiso es parte de una enseñanza que durante más de medio siglo nos ha legado Fidel Castro, si hoy América Latina y el Caribe es una zona de paz se debe a la existencia de una Cuba revolucionaria”, afirmó Platero, quien fue nombrado embajador honorario de la OWP.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/82474-organizacion-por-la-paz-mundial-incorpora-a-cuba-a-su-membresia>



Radio Habana Cuba